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国際ロータリー･テーマ

ロータリーは分かちあいの心

今年度会長テーマ
ロータリーは楽しさを分かちあい
　 ロータリーに楽しさを分かちあい
　　　新しい仲間の輪を拡げましょう　皆さまとともに

第2005回例会 2007.11.22

■会長報告 樺澤会長

■点鐘：樺澤会長

■司会：
　杦山例会運営副委員長

溝井様、再入会おめでとうご
ざいます。また、再入会あり
がとうございました。是非、
ご自愛頂いてご快癒にご精進
され、ロータリーライフを楽
しみながらロータリーの奉仕
活動をして頂きたいと思います。
そして、皆様には溝井様にお手をお貸し願い、
特に、前の駐車場に一台分を溝井様用として空
けておいて頂ければ幸いと存じます。
先週は年次地区大会にご協力ありがとうござい
ました。昨年度の當麻会長はじめ会員皆様のご
尽力は勿論ですが、先輩たちから引き継いだ青
少年育成の奉仕活動の集大成として意義ある業
績賞という実りをあげたものと思います。皆様
を代表して受賞させていただいた名誉には心よ
り感謝申し上げます。ただ、叙勲の時よりも緊
張し、がちがちとなって足の痛みも分かりませ
んでした。
地区大会で報告がありましたが、2010年～2011
年度のガバナーとしてのノミニーに東京江戸川
ＲＣの上野操様が決定されました。また、12月1
日の東村山青年会議所2007年度卒業式典のご案
内を頂いております。
ロータリー財団から、2009年～2010年度ロータ
リー財団国際親善奨学生候補者受付(1学年度国
際親善奨学金とマルチイヤー国際親善奨学金)の
受付案内が来ており、2008年1月末日まで受付
をするようです。
地区の対人地雷除去委員会から12月10日のカン
ボジア・クリアランド視察団の参加者説明会、
ガバナー事務所から、オン・ツー・ロスアンゼ
ルス大会の参加説明会、地区の青少年交換委員
会から12月14日の忘年会、11月27日の会長エレ
クト連絡会のご案内が来ておりますので、関係
会員にはご連絡しておりますのでよろしくお願
いします。

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢日も風も星も｣
◆ソングリーダー：村田会員

■入会者紹介：
　神﨑パスト会長

◆入会式：溝井英征様
　日々思っていたことは、いず
　れの日か伝統の東村山ＲＣに
　復帰したいと頑張ってきまし
　た。本当に嬉しく思います。
　この雰囲気は素晴らしいです。
　同志の皆様と共に一生懸命ロータリーライフを
　楽しんで行きたいと思います。何かとお世話に
　なりますがよろしくお願いいたします｡

■入会増強記念バッヂ贈呈：
　神﨑会員､野澤会員､戸澤会員

■お客様紹介：
　戸澤パスト会長

◆ゲスト：
　米山奨学生　姜恩貞様
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■ニコニコＢＯＸ 熊木クラブ管理委員

■出席報告 肥沼例会運営委員

■前々回メークアップ修正後
　前々会欠席：42名
■前々回出席率
　メークアップ修正後：90.00％
■前々会メークアップ者：
　神﨑会員：福生中央ＲＣ
　中丸会員：理事会
　二ノ宮会員：青梅ＲＣ
　野澤会員：東京板橋セントラルＲＣ

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

43 36 2 7 82.93

◆溝井会員：神﨑様、戸澤様のご
　　　　　　推薦により入会をさ
　　　　　　せて頂きます溝井で
　　　　　　す。執り行われまし
　　　　　　た事と合わせて少々
　　　　　　ではございますが、ニコニコとさせ
　　　　　　て頂きますので宜しくお願いします｡
◆當麻会員：溝井さんお待ちしていました。写真
　　　　　　ありがとうございます。
◆神﨑会員：溝井君、一日千秋の気持ちで待って
　　　　　　いました。お互いにロータリーライ
　　　　　　フを楽しみましょう。写真ありがと
　　　　　　うございます｡
◆林　会員：入会一年になりました。
◆目時会員：溝井さん入会おめでとう。本当に嬉
　　　　　　しいです。
◆樺澤会長、河野幹事：
　　　　　　溝井さんお待ちしておりました。宜
　　　　　　しくお願いします。産業祭り、地区
　　　　　　大会でのご協力ありがとうございま
　　　　　　した。
◆相羽会員：溝井さん再入会おめでとうございま
　　　　　　す。お待ちしていました。
◆戸澤会員：永いことお待ちしておりました。再
　　　　　　入会おめでとうございます。
◆二ノ宮会員、杦山会員：
　　　　　　溝井様入会おめでとう。これからも
　　　　　　宜しくお願いします｡
◆田中会員：おかげさまで多摩カップ決勝進出決
　　　　　　まりました。12月10日の決勝戦は中
　　　　　　村支店長さんの為ベスグロ優勝して
　　　　　　期待に応えます。
◆野澤会員：溝井さんカムバックおめでとう。ま
　　　　　　た一緒に楽しみましょう。
◆北久保会員：
　　　　　　溝井さん再入会おめでとうございま
　　　　　　す。よろしくお願いします。

■幹事報告 河野幹事

■ガバナー事務所：
・2010～2011年度当地区
　ガバナーノミニー決定
　東京江戸川ＲＣ　上野操君
・オン・ツー・ロサンゼルス
　大会参加説明会について
　2007年12月10日(月)　15:30～17:00
　於　銀座交詢社
■対人地雷除去委員会：
　｢カンボジア・クリアランド視察団｣
　参加者説明会について
　2007年12月10日(月)　15:00～16:00
　於　ガバナー事務所
■ロータリー財団委員会：
　ロータリー財団寄付速報(10月分)
■東村山青年会議所：
　東村山青年会議所2007年度卒業式典の案内
　平成19年12月1日(土)
　14:00～16:00　　パーティー 16:00～18:00
　於　ベルホール
■東京青梅ＲＣ：
　Ｉ･Ｍ(2008年2月19日(火))の案内の為来訪予定
　2007年12月6日(木)
　来訪予定者　明神信夫会員(Ｉ･Ｍ実行委員長)
　　　　　　　金井国俊会員
■会長エレクト連絡会(仮称)：
　会長エレクト連絡会忘年会のお知らせ
　2007年11月27日(火)　18:00～
　於　いちまつ
■ロータリー財団：
　2009～10年度ロータリ財団国際親善奨学生
　候補者受付について
　(Ａ)1学年度国際親善奨学金
　(Ｂ)マルチ・イヤー国際親善奨学金
　11月～2008年1月末日受付
■青少年交換委員会：
　地区青少年交換委員会主催｢忘年会｣の案内
　2007年12月14日(金)　17:30～19:30
　於　国立オリンピック記念青少年総合センター
■回覧：｢友｣インターネット速報 No.311、312
　　　　ハイライトよねやま 93
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身も心も健康に

こんにちは。本日はお招き頂きま
してありがとうございます。千葉
県の松戸から伺いました。昨日ま
で兵庫県の姫路に行っておりまし
た。こちらの方が温かいと感じま
す。最近色々な問題が起きていま
す。耐震偽装、食品偽装、燃え尽
き症候群、自殺者が9年連続3万人
を超え悲しいことです。
色んな事が問題視されていますが、自身の健康に
ついて考えております。人の皮膚から万能細胞が
できるのではとニュースになっております。
私はコミュニケーションを心に話してみます。栃
木県の片田舎に育ちました。生老病死、夫が18年
生まれ64歳アルツハイマーで非常に悲しいことで
す。心と体の健康が非常に大事です。
最近キレる人が多くなっています。キレるのは若
者だけかと思っていたが、40代後半、50代もキレ
る人が多くなってきています。私達は最近、物を
考える時、言葉のコミュニケーションが上手く行
かない人が多くなっています。無意識に不定的な
言葉を話しているのではないでしょうか。意識し
てプラス思考の言葉を使うことが大切なのである。
プラス思考の言葉を発する方が、良い方向に向か
い周りの人を応援してくれるようになります。
無財の七施～心施、身施、言辞施、和顔悦色施、
眼施、牀座施、房舎施を実践して行きましょう。

■卓話 佐藤智子様

■対人地雷除去に関する特別員会への義援金の贈呈

■紹介者：土方パスト会長

■点鐘：樺澤会長

本日のニコニコ合計： 76,000円
　　累　　　計　　：855,000円

■相羽クラブ管理委員長
　週報2点訂正させて頂きます。
　第2004回例会(分区大会)は(地
　区大会)の誤りでした。
　財団月22日29日100ドル(1600円)
　集金となっていましたが、(11600円)となります。
　よろしくお願いします｡

■目時社会奉仕委員長
　産業祭ご協力ありがとうござい
　ました。132,000円売上があり
　ました。交通少年団に10万円、
　残りを北海道の皆様に記念品を
　送らせて頂きます。対人地雷でご協力いただき
　ました神﨑委員長にお渡しします。

■野崎指名委員会
　例会終了後、指名委員会を開き
　ます。委員の方は協力お願いし
　ます｡

■神﨑職業奉仕委員長
　10月12日立川パレスホテルで
　多摩分区の職業奉仕の会議が開
　かれ、前ポストガバナー補佐2
　名も交え活発な意見が出ました。
　今後時間のある時にお話させて頂きます。

■野村国際奉仕委員長
　ロサンゼルス大会468,000円程
　の費用を予定しています。20
　名集めたいと思います。協力よ
　ろしくお願いします｡

■恵面財団・米山委員長
　財団月です。集金よろしくお願
　いします｡

■委員長報告

◆肥沼会員：写真ありがとうございました。
◆當間会員：溝井さんお帰りなさい。
◆金子会員、河野幹事、五十嵐会員、細渕会員、
　野村会員、戸澤会員、飯田会員、石山会員、
　小林会員、樺澤会長、目時会員：
　　　　　　写真ありがとうございました。


